



Fédération nationale
Premier réseau associatif de seniors de France
Association reconnue d'utilité publique

Paris, le 15 juin 2021.

Madame, Monsieur le Maire,
Mesdames, Messieurs les Conseillers Municipaux,

La vie associative est une richesse pour votre commune. L'engagement de ses bénévoles, les activités qu'ils proposent et l'attention portée aux personnes les plus isolées dynamisent votre territoire et créent un lien social fort. Avec vous, ils offrent aux habitants des lieux de rencontres, d'échanges et de convivialité. En tant que Maire, pouvoir s'appuyer sur une association qui agit en respectant législation et règles de sécurité est sans nul doute votre préoccupation.

Cependant, la pandémie que nous vivons depuis plus d'un an frappe physiquement les plus faibles d'entre nous et délite considérablement le lien social, singulièrement dans le monde associatif : activités quotidiennes gelées, salles municipales mises à disposition des clubs et associations fermées, sorties en groupe annulées, ...

Forte de ses 8 500 associations locales et 550 000 adhérents, Générations Mouvement est un partenaire privilégié des collectivités locales et territoriales. Ses responsables sont à vos côtés pour améliorer la vie quotidienne des seniors et des personnes âgées (solidarité, accessibilité, lutte contre la fracture numérique...). C'est ainsi que dès les premiers jours de la pandémie COVID, nos Fédérations départementales et nos associations locales ont mis en place de nombreux outils à disposition de nos adhérents afin de maintenir le lien social et veiller tout particulièrement sur les plus fragiles de nos adhérents : contacts téléphoniques fréquents, aide à l'utilisation des outils numériques, jeux en lignes, réunions par visio-conférence, la prévention des personnes et la lutte contre l'isolement ...

Avec l'espoir d'une prochaine immunité collective, il apparait comme une évidence à Générations Mouvement d'accompagner et de soutenir la reprise des activités des associations locales de seniors en collaboration étroite avec les communes. C'est dans cet esprit que la Fédération nationale et votre Fédération départementale Générations Mouvement de se tiennent à votre disposition pour que renaisse un lien social et une solidarité plus que jamais nécessaires.

Dans l'attente que nos responsables départementaux puissent vous rencontrer au plus vite, veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes considérations distinguées.

Henri LEMOINE
Président national.